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TITULARES DIGITALES 
 

 

Abre Gerardo Islas las puertas del Panal al rector de la BUAP 
El nuevo presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) de Nueva Alianza, Gerardo Islas 
Maldonado, abrió las puertas al rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, para postularlo 
como candidato ciudadano a un puesto de elección popular en el 2012. (e-consulta) 

  

 

 

Upaep entrega a Arzobispo proyecto de rescate del „Calvario‟ que apoya a 
migrantes 
“Lo menos que debemos hacer por los hermanos migrantes que pasan por Puebla es 
ofrecerles un techito y un taquito”, aseguró el arzobispo Víctor Sánchez Espinosa, al 

recibir de manos de estudiantes y catedráticos de la Upaep, el proyecto de rescate del 
"Calvario" que incluye la construcción de la "Casa del migrante". (Periódico Digital)  

  
 

 

Teme COE que ambulantes permanezcan hasta navidad 
Después de que el Ayuntamiento permitió a vendedores ambulantes colocarse en parques 
hasta el 3 de noviembre, el presidente del Consejo de Organismos Empresariales (COE), 
Luis Gerardo Inman Peraldi, pidió al Gobierno Municipal vigilar que se retiren en esa 
fecha, pues se corre el riesgo de que se queden hasta las fiestas navideñas. (Imagen 
Poblana) 

 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

Reta AN a debatir reducción de diputados 
El panista Javier Corral retó al PRI a incluir en la sesión de hoy la propuesta de Enrique 

Peña de reducir 100 diputados de la Cámara baja. (Reforma) 

  

 

 

CALDERÓN GANÓ EN 2006 SIN AYUDA DE ELBA: CORDERO 
El aspirante a la candidatura presidencial del PAN dice no temer a una eventual alianza 
entre el PRI y el Panal; asegura que en 2006 la líder magisterial no fue aliada de su 
partido. (El Universal) 

  

 

 

Inicia la discusión del proyecto de reforma política en el Congreso 
La sesión tuvo un breve receso debido a que la asistente del petista Gerardo Fernández 
Noroña exhibió pancartas al pie de la tribuna contra el diputado del PAN, Leoncio Morán. 
Milenio)  

  

 

 

Concesionarios objetan el plazo de tres días del IFE para transmitir espots 
Tras consulta ordenada por TEPJF, el comité de radio y tv del instituto discute hoy 
reformas a reglamento. (La Jornada) 

  

 

 

Encabeza Calderón apertura de zona arqueológica en Querétaro 

El mandatario aseveró que le entusiasma el trabajo que hace el Instituto Nacional de 
Antropología e Historia y su titular, Alfonso de María y Campos, y que su gobierno ha 
puesto especial atención en el rescate de los sitios arqueológicos en diferentes partes del 
país. (Crónica) 

  

 

 

Cordero quiere ir con Elba Esther Gordillo a las elecciones presidenciales 
Duda que se haya concretado un acuerdo entre la lideresa magisterial y el PRI. Urge a 
Madero a concretar “alianzas reales, no leyendas urbanas” (Excélsior) 

 
 
 

 

 

http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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INFORMACIÓN DEL ALCALDE 

 
SINTESIS 

 Ayuntamiento y Upaep buscarán eficientar administración pública  
El ayuntamiento capitalino y la universidad Popular Autónoma de Puebla (Upaep) signaron un convenio de 
colaboración que permitirá que la administración pública sea más eficiente, elimine pérdidas. El presidente 
municipal, Eduardo Rivera Pérez, aseguró que la firma del convenio refleja el compromiso de pensar primero en el 
ciudadano y en la sociedad “ya que los servidores públicos nos debe quedar claro que debemos servirles de 

manera eficaz y eficiente, es necesario mejorar los tramites los servicios que brinda una administración a los  
ciudadanos de todos los niveles y sectores” aseveró. En ese tema Rivera Pérez señaló que se ha trabajado con 

programas como la ventanilla digital, logrado mejorar la eficiencia incrementándose más del 17 por ciento en la 
recaudación,  por  concepto de pago de licencias y 24 por ciento más en pagos de multas, lo que ha representado 
hasta un millón de pesos el aumento en recaudación. (Irene Díaz)  
h http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/116378/Ayuntamiento-y-Upaep-buscaran-eficientar 
 

 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Autoridad federal exige a Rivera informar sobre viaducto 

La doctora Rosalba Loreto, investigadora del Instituto de Ciencias Sociales y Humanidades de la UAP, informó que 
ganó un amparo por medio del cual la justicia federal obliga al presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera 
Pérez, a informar cuáles fueron los argumentos para autorizar la obra del Viaducto Ignacio Zaragoza, que se 
construye sobre el bulevar 5 de Mayo y la avenida 2 Norte. Hace unos minutos en conferencia de medios la 

investigadora, junto con otros académicos de la UAP y del INAH exigieron conocer los proyectos que se realizarán 
en la zona de Los Fuertes como parte de los festejos del 50 aniversario de la batalla del 5 de mayo. (Martín 
Hernández)  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/25/puebla/puebla.php 
 

 
 

E-CONSULTA 

 Israel Pacheco desiste del emplazamiento a huelga en el ayuntamiento 
El líder de los trabajadores del Ayuntamiento de Puebla Israel Pacheco Velázquez decidió desistir del 
emplazamiento a huelga debido a la falta de argumentos jurídicos, informó el síndico Ernesto Bojalil Andrade. Lo 
hizo después de varias acciones en contra del gobierno local que encabeza Eduardo Rivera Pérez, a quien había 
presionado desde hace tres semanas a través de la colocación de pancartas en edificios públicos luego de que se 

dio de baja a un grupo de trabajadores sindicalizados que protagonizaron una riña en el Vivero Colón. Esta 

determinación, expuso el funcionario, pone de manifiesto que en ningún momento se violaron los derechos de los 
trabajadores de la administración municipal, por el contrario, se pone al descubierto que hubo sólo tintes 
políticos. (Jesús Lemus)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=20010:israel-pacheco-desiste-del-
emplazamiento-a-huelga-en-el-ayuntamiento&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 En marcha rescate de la unidad habitacional Mateo de Regil 
El presidente municipal de Puebla Eduardo Rivera Pérez puso en marcha el programa "Rescate de Espacios 
Públicos" en la unidad habitacional Mateo de Regil, ubicada al sur de la ciudad. En este lugar se invertirán más de 
8 millones de pesos, pues se construirá una cancha de usos múltiples, una sintética para fútbol siete y una pista 
para patines y patinetas, lo cual beneficiará a 5 mil 124 habitantes de la zona. Con este programa también se le 

dará mantenimiento al parque de la unidad habitacional, se dignificarán los andadores, se acondicionará un área 
de juegos infantiles y se instalará un gimnasio al aire libre, también se mejorarán las áreas verdes. (Jesús Lemus)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=20007:en-marcha-rescate-de-la-unidad-

habitacional-mateo-de-regil&Itemid=332 

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/116166/El-PAN-no-esta-fracturado-Rivera-Perez
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/25/puebla/puebla.php
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=20010:israel-pacheco-desiste-del-emplazamiento-a-huelga-en-el-ayuntamiento&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=20010:israel-pacheco-desiste-del-emplazamiento-a-huelga-en-el-ayuntamiento&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=20007:en-marcha-rescate-de-la-unidad-habitacional-mateo-de-regil&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=20007:en-marcha-rescate-de-la-unidad-habitacional-mateo-de-regil&Itemid=332
http://e-consulta.com/puebla/index.php
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E-CONSULTA 

 Firma acuerdo comuna con la Upaep para mejorar servicios y agilizar trámites 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, firmó un acuerdo de colaboración con la Universidad 

Popular Autónoma del Estado de Puebla (Upaep) con el objetivo de que mejoren los servicios y se agilicen los 
trámites que ofrece la comuna. Con el acuerdo, el ayuntamiento de Puebla participará Cluster Lean Advancement 
Initiative (LAI), en el cual, se encuentra inscrito la Upaep desde hace varios años. Al respecto, el rector de la 
Upaep, Alfredo Miranda López, explicó que la red de colaboración LAI es una red interuniversitaria en los Estados 
Unidos, Gran Bretaña y en México cuyo objetivo es capacitar profesionales en los principios y en las prácticas para 
el avance de los procesos administrativos. (Jesús Lemus)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=20001:firma-acuerdo-comuna-con-la-

upaep-para-mejorar-servicios-y-agilizar-tr%C3%A1mites&Itemid=332 

 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Académicos presionan para que Eduardo Rivera cancele obra del Viaducto Ignacio Zaragoza 
El grupo “5 de mayo defensores del patrimonio histórico de Puebla”, encabezado por Rosalba Loreto López, 
investigadora del Instituto de Ciencias Sociales y Humanidades de la BUAP, informó que ganaron un amparo 
interpuesto ante el juzgado segundo de distrito que señala que el alcalde, Eduardo Rivera debe contestar y 
presentar el proyecto ejecutivo, así como copia de las licencias para la construcción de la obra del Viaducto 
Ignacio Zaragoza.  Den este sentido, Jesús Joel Piña investigador del INAH Puebla, comentó que de acuerdo con 

los mapas históricos en la zona donde se construye la obra hay vestigios de dos puentes antiquísimos del siglo 
XVI, por lo que sebe preservar este patrimonio de los poblanos.  “Ni el INAH nacional ni el estatal han hecho caso 
a la petición de preservar este patrimonio que está en riesgo de perderse, por lo que no descarto que estén en 

contubernio con las autoridades para que no se realice una investigación al respecto”, apuntó. (Julio Morales)  
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=143148:acad%C3%A9micos-
presionan-para-que-eduardo-rivera-cancele-obra-del-viaducto-ignacio-zaragoza&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Ayuntamiento de Puebla y Upaep terminan segunda fase del proyecto de las sendas seguras 
Consiste en mejorar la iluminación, instalar cámaras de video vigilancia y reforzar la seguridad en los alrededores 
de la institución A finales de este 2011 la Universidad Popular Autónoma de Puebla (Upaep) y el Ayuntamiento de 
la ciudad concluirán la segunda fase del proyecto de las sendas seguras, que consiste en mejorar la iluminación, 
instalar cámaras de video vigilancia y reforzar la seguridad en los alrededores de la institución, para disminuir las 

cifras delictivas, ya que mensualmente se registran entre 16 y 18 robos.  Así lo reveló el rector de la institución, 
Alfredo Miranda López, quien  comentó que las autoridades escolares en conjunto con los estudiantes han 
trabajado en esquemas de prevención, mientras que las autoridades escolares han invertido en la contratación de 
personal de seguridad privada. (Leonardo Torixa)  

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=143146:ayuntamiento-de-
puebla-y-upaep-terminan-segunda-fase-del-proyecto-de-las-sendas-seguras&Itemid=539 
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 

 
SINTESIS 

 Recriminan actitud de Castilla Kuri 
El coordinador del grupo de regidores de la Coalición Compromiso por Puebla, Matías Rivero Marines, acusó al 
regidor priista Octavio Castilla Kuri de no tener "calidad moral" para cuestionar las acciones de la gestión si él 
como integrante de las tres comisiones sólo ha participado un 20 por ciento del total de las sesiones en estos 

ocho meses de administración. En rueda de prensa, el regidor panista rebatió lo declarado por su homologo quien 
pidió la salida del titular del Instituto Municipal de Planeación (Implan), Mario Iglesias García Teruel, por no 
cumplir con la ejecución de las acciones consideradas para este año, y propiciar con ello un subejercicio. Al 
respecto, Rivero Marines argumentó que no hay razón de su salida, pues el ayuntamiento ha sido reconocido por 

el Instituto Nacional de Federalismo y Desarrollo Municipal (Inafed), instancia que evaluó y acreditó los 39 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=20001:firma-acuerdo-comuna-con-la-upaep-para-mejorar-servicios-y-agilizar-tr%C3%A1mites&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=20001:firma-acuerdo-comuna-con-la-upaep-para-mejorar-servicios-y-agilizar-tr%C3%A1mites&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=143148:acad%C3%A9micos-presionan-para-que-eduardo-rivera-cancele-obra-del-viaducto-ignacio-zaragoza&Itemid=534
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=143148:acad%C3%A9micos-presionan-para-que-eduardo-rivera-cancele-obra-del-viaducto-ignacio-zaragoza&Itemid=534
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=143146:ayuntamiento-de-puebla-y-upaep-terminan-segunda-fase-del-proyecto-de-las-sendas-seguras&Itemid=539
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=143146:ayuntamiento-de-puebla-y-upaep-terminan-segunda-fase-del-proyecto-de-las-sendas-seguras&Itemid=539
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indicadores que estipula esta estrategia del Programa Agenda Desde lo Local. (Irene Díaz)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/116365/Recriminan-actitud-de-Castilla-Kuri 
 

 

 

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Se desgarran las vestiduras pseudoinvestigadores del INAH 

La Justicia federal demanda al Gobierno de Eduardo Rivera Pérez, dar a conocer qué tipo de permisos, así como 
los argumentos que se tomaron para autorizar los trabajos del Viaducto Zaragoza que abarcará algunas calles 

aledañas al bulevar 5 de Mayo. Lo anterior lo dio a conocer Rosalba Loreto, investigadora del Instituto de Ciencias 
Sociales y Humanidades de la BUAP, quien junto con otros investigadores del INAH, insistieron en que está el 
riesgo del título de Patrimonio de la Humanidad por la ejecución de ese proyecto. Explicó que ganó un amparo por 
medio del cual ya se exige al gobierno local dar a conocer los documentos que acreditan los permisos, además de 

explicar del por qué no defender la zona monumental del Centro Histórico. (Elvia Cruz)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Ciudad-&id=39760 
 

 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 
ABC Vespertino 

R a ú l  Z a r a t e  L ó p e z  

I n i c i a :  1 2 : 0 0  H R S .  /  1 2 8 0  A M  

 

 El regidor Matías Rivero refuto la improductividad de la dependencia del gobierno municipal señalados por 

el regidor priista Octavio Castilla Kuri, esto tras presentar el reporte mensual de actividades de los 
regidores. En e4ste sentido Matías Rivero critico al regidor priista por su poca participación en las mesas 
de trabajo en las comisione4s a las que pertenece.  

 
 

 

V a l e n t í n  V a r i l l a s  

I n i c i a :  1 3 : 0 0  H R S .  /  1 0 1 0  A M   

 
 Si los gobiernos están listos a cambiar así como están cambiando los tiempos en la sociedad no 

necesitamos (sic). Así lo dijo Eduardo Rivera pero lo que quiso decir es que los gobiernos no han estado 
listos para cambiar ante los cambios sociales.  

 

       

F e r n a n d o  A .  C r i s a n t o   

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  1 0 2 . 1  F M  

 
 Para mejorar la competitividad del Gobierno municipal sobre todo en eficiencia y transparencia asi como 

superar las expectativas de los ciudadanos en cuanto a tramites y servicios de Gobierno el ayuntamiento 

de Puebla firmo un convenio de colaboración con la UPAEP 

 

 

V i c k y  F u e n t e s   

I n i c i a :  1 3 : 0 0  H R S .  /  9 4 . 9  F M  

 
 El sindicato del ayuntamiento se desistió del emplazamiento  huelga no obstante se mantienen las 

negociaciones  

 Sobre el tema del Instituto Municipal de Planeación, el regidor Matías Rivero le revira a su par Octavio 

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/116365/Recriminan-actitud-de-Castilla-Kuri
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Ciudad-&id=39760
javascript:envivo()
javascript:LaunchBroadcast('mexitos','PLR-mexitos')


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Miércoles 19 de Octubre de 2011 
 

 

 

 5 

Castilla lo ha calificado como una personal sin calidad moral. 

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 
LA QUINTA COLUMNA 

 Presupuesto para Puebla se estima sólo en 55 mil mdp: Lastiri 
El diputado federal del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós, informó que la proyección del presupuesto para la entidad 
poblana es de 55 mil millones de pesos, dicha estimación se obtuvo luego de que el pasado jueves la Cámara de 

Diputados aprobara la Ley de Ingresos con adecuaciones a distintas cuentas. Entrevistado al concluir una reunión 
de trabajo en el Hotel Camino Real, el también líder estatal priísta mencionó que el impuesto del 5 por ciento que 
se podría aplicar en los estados fue considerado por el Congreso de la Unión como inviable, por lo que fue 

desechado. (Viridiana Lozano)  
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal02_25102011.php 

 
LA QUINTA COLUMNA 

 Regidores de Compromiso por Puebla defienden trabajo del Implan 
El coordinador de los regidores de Compromiso por Puebla en el cabildo capitalino, Matías Rivero Marines, 
defendió el trabajo que ha realizado Mario Iglesias García Teruel como titular del Instituto Municipal de Planeación 

(Implan), pues aseguró que la administración de Eduardo Rivera ha logrado un 81 por ciento de las metas de las 
metas establecidas en diversos rubros de gobierno. Cabe recordar que ayer el regidor del PRI, Octavio Castilla 
Kuri, pidió la renuncia del titular del Implan, pues consideró que diversas dependencias del Ayuntamiento han 
mostrado un mal desempeño. Rivero Marines aseguró que las observaciones de Castilla Kuri son subjetivas, 

asimismo arremetió contra el regidor priísta pues señaló no tiene la autoridad moral para criticar el trabajo de 
García Teruel al frente del Implan, pues recordó que en la administración pasada, Castilla Kuri fungió como 
director de Planeación y Políticas Públicas y de 39 indicadores de desempeño sólo acreditó siete, a diferencia de lo 

que sucede en la actual administración. (Viridiana Lozano)  
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal03_25102011.php 
 
LA QUINTA COLUMNA 

 Panal poblano podría ir solo en comicios del 2012: Islas 
Gerardo Islas, nuevo dirigente estatal del Partido Nueva Alianza, aseguró que en Puebla existen las condiciones 
para que su instituto político juegue solo en las elecciones federales del 2012. En rueda de prensa, el líder del 
Panal aseguró que su nombramiento se debe al trabajo que realizó con las estructuras de su instituto político y a 
los buenos resultados que dio en el proceso electoral 2010 en Puebla y en los comicios pasados del Estado de 

México. Rechazó que el gobernador Rafael Moreno Valle haya inferido en la decisión de Nueva Alianza para ungirlo 
como dirigente estatal, pues mencionó que ayer en asamblea general fue designado por unanimidad y bajo un 
proceso democrático. (Viridiana Lozano)  

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal01_25102011.php 
 
LA QUINTA COLUMNA 

 Propondrá IP terna para elección de titular del OFS 
Luis Rodríguez Fernández, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) y Francisco Rodríguez Álvarez, 
presidente de la Coparmex, revelaron que presentaran una terna ciudadana para que el Congreso local elija de 
esta al próximo titular del Órgano de Fiscalización Superior (OFS). Ambos dirigentes empresariales coincidieron en 

la importancia de que el próximo auditor del estado provenga de propuestas de la sociedad civil, esto para evitar 
que el órgano fiscalizador se convierta en juez y parte, como sucedió con su extitular, Víctor Manuel Hernández 
Quintana. Rodríguez Fernández y Rodríguez Álvarez señalaron que la designación del nuevo auditor es 
responsabilidad de los legisladores locales, pero es compromiso de la sociedad civil presentar propuestas, 
confiando que el Congreso elegirá al mejor perfil. (Viridiana Lozano)  
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal04_25102011.php 

 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal02_25102011.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal03_25102011.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal01_25102011.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal04_25102011.php
http://www.quintacolumna.com.mx/
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SINTESIS 

 Restaurarán El calvario 
Estudiantes de la licenciatura en arquitectura de la Universidad Popular Autónoma de Puebla (Upaep) presentaron 
ante el arzobispo de Puebla, Victos Sánchez Espinosa, el proyecto para la restauración de El Calvario que 
comprende la Casa del Migrante y la Residencia de Sacerdotes de la Pastoral Juvenil. El arzobispo le dio el visto 

bueno al proyecto asegurando que el espacio pensado para la Casa del Migrante está orientado a la atención de 
30 personas que a diario llegan a Puebla buscando un espacio para pasar la noche y comer algo y seguir su 
camino al otro día. “Una de mis preocupación es la Casa del Migrante para la que hasta ahora no hemos 
considerado acudir a las instancias de gobierno, porque la consideramos una obra de la iglesia para la caridad y 

estamos encontrando bienhechores, la obra se va a realizar poco a poco, por el momento, ya está funcionando el 
área de retiros para atender a los migrantes” describió. (Irene Díaz)  

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/116383/Restauraran-El-calvario 
 
 
SINTESIS 

 Piratería, afecta desarrollo industrial: Coparmex 
El presidente del Centro Empresarial de Puebla (Coparmex), Francisco Rodríguez Álvarez, refirió que no se 
perciben operativos contundentes de cara al contrabando y la piratería. Acusó que es una cadena de corrupción 
impresionante que toca a muchos estados e instituciones, al tiempo de ubicar a San Martín Texmelucan, Tepeaca 
y Tecamachalco, junto con la capital, como los que concentran gran parte de las mercancías ilegales y piratas que 
se comercian en el estado. Se habla que hasta el 50 por ciento del mercado se encuentra en la informalidad, que 

en casos como el textil-vestido es más notorio, lo que afecta el desarrollo de la planta industrial. De acuerdo a la 
American Chamber of Commerce, las pérdidas por contrabando y piratería ascienden a 983 millones 182 mil 

pesos anuales y solamente en la ropa se proyecta 201 mil 990 millones de pesos. (Irene Díaz)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/116381/Pirateria-afecta-desarrollo-industrial 
 
SINTESIS 

 Ayuntamiento y Upaep buscarán eficientar administración pública  
El ayuntamiento capitalino y la universidad Popular Autónoma de Puebla (Upaep) signaron un convenio de 
colaboración que permitirá que la administración pública sea más eficiente, elimine pérdidas. El presidente 

municipal, Eduardo Rivera Pérez, aseguró que la firma del convenio refleja el compromiso de pensar primero en el 
ciudadano y en la sociedad “ya que los servidores públicos nos debe quedar claro que debemos servirles de 
manera eficaz y eficiente, es necesario mejorar los tramites los servicios que brinda una administración a los  
ciudadanos de todos los niveles y sectores” aseveró. En ese tema Rivera Pérez señaló que se ha trabajado con 
programas como la ventanilla digital, logrado mejorar la eficiencia incrementándose más del 17 por ciento en la 
recaudación,  por  concepto de pago de licencias y 24 por ciento más en pagos de multas, lo que ha representado 
hasta un millón de pesos el aumento en recaudación. (Irene Díaz)  

h http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/116378/Ayuntamiento-y-Upaep-buscaran-eficientar 

 
SINTESIS 

 Proponen al OFS terna ciudadana para cargos 
El Consejo Coordinador Empresarial de Puebla (CCE), se pronunció porqué el próximo titular del Órgano de 
Fiscalización Superior (OFS), provenga de una terna eminentemente ciudadana, con una elección por el legislativo 
local abierta a las propuestas de la sociedad. El presidente del CCE, Luis Rodríguez Fernández, señaló que es 
responsabilidad de los legisladores locales la designación, pero las propuestas deben provenir de la sociedad civil 
y universidades. La idea es que no nos vuelva a pasar lo mismo y que los integrantes del OFS tengan una 

conducta intachable, pues se requiere evitar que ese ente sea juez y parte en la revisión de cuentas públicas. 
Insistió que debe darse una terna propuesta, ampliamente avalada por sectores ciudadanos. Por su parte, el 
presidente del Centro Empresarial de Puebla (Coparmex), apuntó que “haremos el esfuerzo y avalaremos a 
algunas propuestas, aunque a fin de cuentas la decisión será del Legislativo Local” (Irene Díaz)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/116373/Proponen-al-OFS-terna-ciudadana-para-cargos 
 
SINTESIS 

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/116383/Restauraran-El-calvario
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/116381/Pirateria-afecta-desarrollo-industrial
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/116166/El-PAN-no-esta-fracturado-Rivera-Perez
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/116373/Proponen-al-OFS-terna-ciudadana-para-cargos
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 Reconoce PRI trayectoria de Villanueva Lomeli 
El dirigente estatal del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós, exaltó las virtudes de David Villanueva Lomelí, como 
posible titular del Órgano Superior de Fiscalización (OFS), sin embargo, subrayó que esta decisión le corresponde 
exclusivamente al Congreso del estado, por lo tanto su partido se mantendrá ajeno y respetuoso a las 

determinaciones del pleno.  “Es una gente profesional, es una gente que tiene experiencia en la materia no 
quisiera adelantar vísperas, obviamente la convocatoria se hará pública y abierta y por respeto yo dejaría ahí mi 
comentario”, mencionó.  Tras la renuncia de Víctor Manuel Hernández Quintana al OFS, ya se manejan varios 
nombre, entre ellos, el de David Villanueva Lomelí de quien se dice, tiene una relación cercana con el ejecutivo 
estatal, Rafael Moreno Valle. (Irene Díaz)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/116366/Reconoce--PRI-trayectoria-de-Villanueva-Lomeli 

 
SINTESIS 

 Recriminan actitud de Castilla Kuri 

El coordinador del grupo de regidores de la Coalición Compromiso por Puebla, Matías Rivero Marines, acusó al 
regidor priista Octavio Castilla Kuri de no tener "calidad moral" para cuestionar las acciones de la gestión si él 
como integrante de las tres comisiones sólo ha participado un 20 por ciento del total de las sesiones en estos 
ocho meses de administración. En rueda de prensa, el regidor panista rebatió lo declarado por su homologo quien 
pidió la salida del titular del Instituto Municipal de Planeación (Implan), Mario Iglesias García Teruel, por no 
cumplir con la ejecución de las acciones consideradas para este año, y propiciar con ello un subejercicio. Al 
respecto, Rivero Marines argumentó que no hay razón de su salida, pues el ayuntamiento ha sido reconocido por 

el Instituto Nacional de Federalismo y Desarrollo Municipal (Inafed), instancia que evaluó y acreditó los 39 
indicadores que estipula esta estrategia del Programa Agenda Desde lo Local. (Irene Díaz)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/116365/Recriminan-actitud-de-Castilla-Kuri 
 

 
 

LA JORNADA DE ORIENTE 

 Anuncian campaña contra las adicciones “Nueva Vida” en Cholula 
Autoridades de la Secretaría de Salud del estado y del ayuntamiento de San Pedro Cholula informaron que tras la 
puesta en marcha de la campaña “Nueva Vida”, más de 2 mil 530 jóvenes han sido beneficiados con pláticas para 
prevenir el consumo de drogas legales, como es el alcohol y el tabaco. Por lo que se anunció que el programa 

quedará de manera permanente durante el actual trienio, y estará enfocada principalmente a estudiantes del nivel 
secundaria y bachillerato. Claudia Sernas, especialista en el tema y responsable de la campaña, informó que  de 
acuerdo a encuestas oficiales la mitad de los estudiantes en secundaria y bachillerato de la entidad han 
consumido alcohol; mientras que dos personas de cada 10 tienen problemas con el tabaquismo, y en promedio 
fuman a diario seis cigarrillos. (Martín Hernández)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/25/puebla/puebla.php 
 

LA JORNADA DE ORIENTE 

 Proponen modificar Ley General de Educación en el Congreso 

El diputado Jorge Luis Coriche Avilés del Partido Revolucionario Institucional propuso reformar la Ley General de 
Educación del estado para permitir que los alumnos del sistema medio superior tengan movilidad en los diferentes 
subsistemas como Cobaep, Conalep y bachilleratos generales, pues actualmente deben recursar materias para 
cambiarse a otra escuela. La iniciativa fue recogida por los diputados del Partido Nueva Alianza, quienes 
solicitaron la asignación de más recursos en el Presupuesto de Egresos del estado a la ampliación de la 
infraestructura y la modificación de los planes de estudio en toda la entidad. (Martín Hernández)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/25/puebla/puebla.php 

 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 José Luis Flores aspirante a la candidatura del PRI al Senado 

José Luis Flores Hernández ha entrado de lleno a la contienda interna del PRI por la candidatura al Senado de la 
República, según dio a conocer él mismo, tras una reunión con el presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, 
Juan Carlos Lastiri Quirós, quien señaló que hasta ahora hay más de 120 aspirantes a la postulación tricolor a 
diputado local y son 13 los que buscan una candidatura a la Cámara Alta del Congreso de la Unión. (Martín 

Hernández)  

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/116366/Reconoce--PRI-trayectoria-de-Villanueva-Lomeli
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/116365/Recriminan-actitud-de-Castilla-Kuri
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/25/puebla/puebla.php
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http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/25/puebla/puebla.php 
 
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Autoridad federal exige a Rivera informar sobre viaducto 
La doctora Rosalba Loreto, investigadora del Instituto de Ciencias Sociales y Humanidades de la UAP, informó que 

ganó un amparo por medio del cual la justicia federal obliga al presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera 
Pérez, a informar cuáles fueron los argumentos para autorizar la obra del Viaducto Ignacio Zaragoza, que se 
construye sobre el bulevar 5 de Mayo y la avenida 2 Norte. Hace unos minutos en conferencia de medios la 
investigadora, junto con otros académicos de la UAP y del INAH exigieron conocer los proyectos que se realizarán 
en la zona de Los Fuertes como parte de los festejos del 50 aniversario de la batalla del 5 de mayo. (Martín 

Hernández)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/25/puebla/puebla.php 

 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Panal tiene puertas abiertas para Agüera; Aréchiga buena carta al Senado: Islas 

Al presentarse ante medios de comunicación como nuevo dirigente del Partido Nuevo Alianza en Puebla, Gerardo 
Islas, manifestó que las puertas de ese instituto político están abiertas para todo aquel ciudadano que quiera ser 
candidato, incluido el rector de la Universidad Autónoma de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez. El joven político 
también consideró que el diputado local y presidente de la Gran Comisión ene l Congreso local, Guillermo 
Aréchiga Santamaría, es una buena carta de su organización para la Cámara Alta del Congreso de la Unión. 
(Martín Hernández)  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/25/puebla/puebla.php 
 

 
 

E-CONSULTA 

 Israel Pacheco desiste del emplazamiento a huelga en el ayuntamiento 

El líder de los trabajadores del Ayuntamiento de Puebla Israel Pacheco Velázquez decidió desistir del 
emplazamiento a huelga debido a la falta de argumentos jurídicos, informó el síndico Ernesto Bojalil Andrade. Lo 
hizo después de varias acciones en contra del gobierno local que encabeza Eduardo Rivera Pérez, a quien había 
presionado desde hace tres semanas a través de la colocación de pancartas en edificios públicos luego de que se 
dio de baja a un grupo de trabajadores sindicalizados que protagonizaron una riña en el Vivero Colón. Esta 
determinación, expuso el funcionario, pone de manifiesto que en ningún momento se violaron los derechos de los 

trabajadores de la administración municipal, por el contrario, se pone al descubierto que hubo sólo tintes 
políticos. (Jesús Lemus)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=20010:israel-pacheco-desiste-del-
emplazamiento-a-huelga-en-el-ayuntamiento&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 En designación de titular del OFS el PRI se mantendrá al margen 
La dirigencia estatal del PRI, se mantendrá ajeno a la designación del nuevo titular del Órgano de Fiscalización 
Superior (OFS), declaró el presidente del partido, Juan Carlos Lastiri Quirós, quien destacó la labor realizada de 
David Villanueva Lomelí; personaje que se perfila como posible encargado de la institución. Entrevistado en un 
hotel de la capital poblana, el también diputado federal del PRI, dijo que así como tiene una relación con el 

gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, también existe con otros grupos que saben reconocer la labor de 
Villanueva Lomelí al frente del Consejo Nacional de Licenciados en Administración. "Es una gente profesional, es 
una gente que tiene experiencia en la materia no quisiera adelantar vísperas, obviamente la convocatoria se hará 
pública y abierta y por respeto yo dejaría ahí mi comentario", puntualizó. (Jesús Lemus)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=20009:en-designaci%C3%B3n-de-
titular-del-ofs-el-pri-se-mantendr%C3%A1-al-margen&Itemid=332 
 
 

E-CONSULTA 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/25/puebla/puebla.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/25/puebla/puebla.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/25/puebla/puebla.php
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=20010:israel-pacheco-desiste-del-emplazamiento-a-huelga-en-el-ayuntamiento&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=20010:israel-pacheco-desiste-del-emplazamiento-a-huelga-en-el-ayuntamiento&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=20009:en-designaci%C3%B3n-de-titular-del-ofs-el-pri-se-mantendr%C3%A1-al-margen&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=20009:en-designaci%C3%B3n-de-titular-del-ofs-el-pri-se-mantendr%C3%A1-al-margen&Itemid=332
http://e-consulta.com/puebla/index.php
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 En marcha rescate de la unidad habitacional Mateo de Regil 
El presidente municipal de Puebla Eduardo Rivera Pérez puso en marcha el programa "Rescate de Espacios 
Públicos" en la unidad habitacional Mateo de Regil, ubicada al sur de la ciudad. En este lugar se invertirán más de 
8 millones de pesos, pues se construirá una cancha de usos múltiples, una sintética para fútbol siete y una pista 

para patines y patinetas, lo cual beneficiará a 5 mil 124 habitantes de la zona. Con este programa también se le 
dará mantenimiento al parque de la unidad habitacional, se dignificarán los andadores, se acondicionará un área 
de juegos infantiles y se instalará un gimnasio al aire libre, también se mejorarán las áreas verdes. (Jesús Lemus)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=20007:en-marcha-rescate-de-la-unidad-
habitacional-mateo-de-regil&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Firma acuerdo comuna con la Upaep para mejorar servicios y agilizar trámites 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, firmó un acuerdo de colaboración con la Universidad 
Popular Autónoma del Estado de Puebla (Upaep) con el objetivo de que mejoren los servicios y se agilicen los 

trámites que ofrece la comuna. Con el acuerdo, el ayuntamiento de Puebla participará Cluster Lean Advancement 
Initiative (LAI), en el cual, se encuentra inscrito la Upaep desde hace varios años. Al respecto, el rector de la 
Upaep, Alfredo Miranda López, explicó que la red de colaboración LAI es una red interuniversitaria en los Estados 
Unidos, Gran Bretaña y en México cuyo objetivo es capacitar profesionales en los principios y en las prácticas para 
el avance de los procesos administrativos. (Jesús Lemus)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=20001:firma-acuerdo-comuna-con-la-
upaep-para-mejorar-servicios-y-agilizar-tr%C3%A1mites&Itemid=332 

 

E-CONSULTA 

 Exigen diputados mejores instalaciones para personas con discapacidad 
Diputados locales exigieron mejores instalaciones tanto en el Congreso del Estado, dependencias de gobierno y 

ayuntamientos, a fin de garantizar un mejor servicio a las personas que tienen de alguna discapacidad. Lo 

anterior se suscitó luego del exhorto que presentó el presidente de la Gran Comisión, Guillermo Aréchiga 
Santamaría, hacia la Secretaría de Servicios Legales y Defensoría Pública, para garantizar los derechos jurídicos 
de las personas con discapacidad. En este contexto, el diputado local del PRI, Enrique Doger Guerrero, pidió que 
antes de garantizar los derechos jurídicos de los grupos vulnerables, primero se equipe al Poder Legislativo con 
rampas y otro tipo de infraestructura para facilitar el ingreso a estas personas. (Jesús Lemus)  

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=20000:exigen-diputados-mejores-
instalaciones-para-personas-con-discapacidad&Itemid=332 

 

E-CONSULTA 

 Dirigente del Panal de Puebla rechaza buscar una candidatura 
El recién nombrado dirigente estatal del Partido Nueva Alianza (Panal), Gerardo Islas Maldonado rechazó que 
tenga interés en contender por un puesto de elección popular, pues aseguró que su compromiso está en lograr 
que su partido se consolide como la tercera fuerza política del estado. "Todos tenemos aspiraciones pero en este 
momento mi aspiración es que el partido gane fuerza, debemos dar resultados, cuando entreguemos buenas 

cuentas hablaremos de nuevos proyectos", asimismo destacó que como líder del Panal promoverá que su partido 
obtenga más posiciones. "Recibí un partido con finanzas sanas y con un muy buena solides interna, sus 

integrantes saben que el objetivo es convertirnos en la primera fuerza política del estado". (Jesús Lemus)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19999:dirigente-del-panal-de-puebla-
rechaza-buscar-una-candidatura&Itemid=332 

 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Académicos presionan para que Eduardo Rivera cancele obra del Viaducto Ignacio Zaragoza 
El grupo “5 de mayo defensores del patrimonio histórico de Puebla”, encabezado por Rosalba Loreto López, 
investigadora del Instituto de Ciencias Sociales y Humanidades de la BUAP, informó que ganaron un amparo 
interpuesto ante el juzgado segundo de distrito que señala que el alcalde, Eduardo Rivera debe contestar y 

presentar el proyecto ejecutivo, así como copia de las licencias para la construcción de la obra del Viaducto 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=20007:en-marcha-rescate-de-la-unidad-habitacional-mateo-de-regil&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=20007:en-marcha-rescate-de-la-unidad-habitacional-mateo-de-regil&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=20001:firma-acuerdo-comuna-con-la-upaep-para-mejorar-servicios-y-agilizar-tr%C3%A1mites&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=20001:firma-acuerdo-comuna-con-la-upaep-para-mejorar-servicios-y-agilizar-tr%C3%A1mites&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=20000:exigen-diputados-mejores-instalaciones-para-personas-con-discapacidad&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=20000:exigen-diputados-mejores-instalaciones-para-personas-con-discapacidad&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19999:dirigente-del-panal-de-puebla-rechaza-buscar-una-candidatura&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19999:dirigente-del-panal-de-puebla-rechaza-buscar-una-candidatura&Itemid=332
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Ignacio Zaragoza.  Den este sentido, Jesús Joel Piña investigador del INAH Puebla, comentó que de acuerdo con 
los mapas históricos en la zona donde se construye la obra hay vestigios de dos puentes antiquísimos del siglo 
XVI, por lo que sebe preservar este patrimonio de los poblanos.  “Ni el INAH nacional ni el estatal han hecho caso 
a la petición de preservar este patrimonio que está en riesgo de perderse, por lo que no descarto que estén en 

contubernio con las autoridades para que no se realice una investigación al respecto”, apuntó. (Julio Morales)  
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=143148:acad%C3%A9micos-
presionan-para-que-eduardo-rivera-cancele-obra-del-viaducto-ignacio-zaragoza&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Ayuntamiento de Puebla y Upaep terminan segunda fase del proyecto de las sendas seguras 
Consiste en mejorar la iluminación, instalar cámaras de video vigilancia y reforzar la seguridad en los alrededores 

de la institución A finales de este 2011 la Universidad Popular Autónoma de Puebla (Upaep) y el Ayuntamiento de 
la ciudad concluirán la segunda fase del proyecto de las sendas seguras, que consiste en mejorar la iluminación, 
instalar cámaras de video vigilancia y reforzar la seguridad en los alrededores de la institución, para disminuir las 
cifras delictivas, ya que mensualmente se registran entre 16 y 18 robos.  Así lo reveló el rector de la institución, 

Alfredo Miranda López, quien  comentó que las autoridades escolares en conjunto con los estudiantes han 
trabajado en esquemas de prevención, mientras que las autoridades escolares han invertido en la contratación de 
personal de seguridad privada. (Leonardo Torixa)  
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=143146:ayuntamiento-de-
puebla-y-upaep-terminan-segunda-fase-del-proyecto-de-las-sendas-seguras&Itemid=539 
 

PERIODICO DIGITAL 

 La SEP entrega un millón de pesos a 100 proyectos de incubadoras 
El gobierno del estado a través de la Secretaría de Educación Pública (SEP), entregó recursos por 1 millón de 
pesos al programa incubadoras de las escuelas media superior; el objetivo es promover e impulsar a jóvenes 
emprendedores de todas partes de la entidad, para generar microempresas y así dejar a un lado el „Sueño 

Americano‟. 100 proyectos exitosos de 160 propuestos, fueron los que recibieron un cheque de 10 mil pesos para 
poder seguir trabajando en él. Microempresas agropecuarias, alimentarios, administrativas principalmente, fueron 

recompensadas para motivar a los jóvenes de bachillerato y preparatoria para que inicien en  la actividad 
productiva.. “El objetivo es impulsar el desarrollo de las comunidades de todo el estado, que haga los jóvenes no 
emigren a otras entidades sino que encuentren en su propio medio la realización de sus anhelos y proyectos”, 
expresó Jorge Cruz Bermúdez, Subsecretario de Educación Media Superior, en representación del secretario de la 
SEP Luis Maldonado Venegas. (Leonardo Torixa)  
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=143143:la-sep-entrega-un-
mill%C3%B3n-de-pesos-a-100-proyectos-de-incubadoras&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 COE pide reforzar la seguridad en la Sierra Negra y municipios de la Mixteca 
El presidente del COE, Luis Gerardo Inman Peraldi, pidió a la secretaría de Seguridad Publica, reforzar la 
seguridad en la Sierra Negra y municipios de la Mixteca, ya que aseguró, continúan recibiendo reportes por parte 

de empresarios de la zona en el sentido de ser víctimas de intentos de extorsión y secuestros. Destacó que es en 

Tehuacán en donde se ha presentado un mayor número de casos por lo que insisten en la necesidad de 
incrementar la seguridad, sobre todo, de cara al inicio de la temporada decembrina, en la que se pagan 
aguinaldos a los trabajadores. “Ya se acerca la temporada fuerte sobre las ventas, servicios y comercio, 
requerimos más atención para el cuidado de los ciudadanos en general” puntualizó. (Leonardo Torixa)  
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=143142:coe-pide-reforzar-la-
seguridad-en-la-sierra-negra-y-municipios-de-la-mixteca&Itemid=551 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Empresarios piden 'blindar' a la industria contra la piratería y el contrabando 
El presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Luis Rodríguez Fernández, reiteró la necesidad de 
blindar la planta industrial para combatir el contrabando y la proliferación de mercancía pirata. Los empresarios 
solicitaron mayor atención por parte de las autoridades para evitar que esta situación continúe y requirieron un 

mayor número de operativos, así como captura de cabecillas ya que los decomisos por sí solos no solucionan el 
problema si no se captura a quienes introducen la mercancía en el país. Aseguró que en el caso de Puebla, las 

industrias más sensibles de encontrar competencia desleal en el mercado con mercancía ilegal son la textil, de 

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=143148:acad%C3%A9micos-presionan-para-que-eduardo-rivera-cancele-obra-del-viaducto-ignacio-zaragoza&Itemid=534
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=143148:acad%C3%A9micos-presionan-para-que-eduardo-rivera-cancele-obra-del-viaducto-ignacio-zaragoza&Itemid=534
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=143146:ayuntamiento-de-puebla-y-upaep-terminan-segunda-fase-del-proyecto-de-las-sendas-seguras&Itemid=539
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=143146:ayuntamiento-de-puebla-y-upaep-terminan-segunda-fase-del-proyecto-de-las-sendas-seguras&Itemid=539
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=143143:la-sep-entrega-un-mill%C3%B3n-de-pesos-a-100-proyectos-de-incubadoras&Itemid=534
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=143143:la-sep-entrega-un-mill%C3%B3n-de-pesos-a-100-proyectos-de-incubadoras&Itemid=534
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=143142:coe-pide-reforzar-la-seguridad-en-la-sierra-negra-y-municipios-de-la-mixteca&Itemid=551
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=143142:coe-pide-reforzar-la-seguridad-en-la-sierra-negra-y-municipios-de-la-mixteca&Itemid=551
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juguetes, productos para bebé y zapatos y son precisamente estos productos, algunos de los que se incluyen en 
la lista de 14 sectores industriales que dejarán de tener gravamen al entrar en vigor la suspensión de aranceles a 
China a partir del próximo 11 de diciembre. (Leonardo Torixa) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=143141:empresarios-piden-

blindar-a-la-industria-contra-la-pirater%C3%ADa-y-el-contrabando&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Hugo Alejo respalda la llegada de Gerardo Islas a dirigencia del Panal 
El legislador vio con buenos la incorporación de cuadros externos; además aseguró que jamás ha expresado la 
intención de ser diputado federal A pesar de que los cuatro Diputados Locales de Nueva Alianza no estuvieron 

presentes en la Asamblea Estatal de este lunes, donde los consejeros eligieron a Gerardo Islas Maldonado como 

Presidente Estatal, respaldaron su llegada. En entrevista, el Legislador, Hugo Alejo Domínguez, señaló que al 
interior del instituto político se cumplió de acuerdo a los estatutos con la renovación de la dirigencia y avaló la 
llegada de Islas Maldonado. Incluso, afirmó que para fortalecer al partido y a la propia dirigencia, los 
representantes populares del Panal continuarán trabajando a favor de Puebla tanto en sus distritos como en el 
Congreso. Por otro lado, Alejo Domínguez, vio con buenos la incorporación de cuadros externos al partido, 

consideró que para garantizar su crecimiento, el instituto político no debe cerrarse a toda la ciudadanía, pues es 
un nuevo espacio para la participación de los poblanos. (Leonardo Torixa) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=143140:hugo-alejo-respalda-la-
llegada-de-gerardo-islas-a-dirigencia-del-panal&Itemid=535 
 

 
 

IMAGEN POBLANA  

 Pone en marcha SGG operativo “Todos Santos” 

Con el fin de mantener la seguridad de la sociedad durante las celebraciones del Día de Muertos, la Secretaría 
General de Gobierno (SGG), a través de la Dirección General de Protección Civil Estatal, pone en marcha el 

operativo “Todos Santos”. A partir de hoy y hasta el 2 de noviembre se trabaja conjuntamente con las áreas 
encargadas de los panteones, además de que se llevan a cabo revisiones para verificar que las condiciones en las 
que están no representen ningún riesgo para los visitantes. Asimismo, se llevarán a cabo recorridos para 
supervisar las estructuras y/o templetes colocados, así como las instalaciones eléctricas y de gas de los puestos 
de comercio informal que se colocarán afuera de los cementerios. (Imagen)  
http://www.imagenpoblana.com/index1.php 

 
IMAGEN POBLANA  

 Hoy notifican oficialmente destitución de Porfirio Loaeza 

En sesión ordinaria del Congreso del Estado, el diputado Pedro Ángel Herrera informó que hoy llegará la 
notificación al ayuntamiento de Tlatlauquitepec sobre la revocación de mandato del edil Porfirio Loaeza. Comentó 
que el cabildo deberá ratificar la determinación del Legislativo, para iniciar con los procedimientos 
correspondientes para que el suplente quede en su lugar, eso luego de que a Porfirio Loaeza se le sanciona por 

daño patrimonial en su primer periodo como edil. En otro orden de ideas, el presidente de la Gran Comisión, 
Guillermo Aréchiga Santamaría, presentó un punto de acuerdo para garantizar los derechos jurídicos de personas 
con alguna discapacidad, pues dijo que en Puebla sus derechos son vulnerados al no haber una ley que los 

respalde. (Imagen)  
http://www.imagenpoblana.com/index1.php 
 
 
 
IMAGEN POBLANA  

 Alertan sobre alto nivel de deuda pública en varios estados 
El endeudamiento público en México representa un 34,2 % del producto interior bruto (PIB), un nivel que no 
constituye aún un problema grave pero sí lo es en al menos 5 de los 32 estados del país, informó hoy la ONG 

México Evalúa. "Algunos estados han sido prudentes en el uso de este instrumento pero otros presentan una 
tendencia preocupante, sobre todo en los últimos dos años: Nuevo León, Coahuila, Veracruz, Michoacán y 

Quintana Roo", indica el estudio "Deuda pública ¿por qué nos ocupa?", presentado hoy por la ONG. Para México 

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=143141:empresarios-piden-blindar-a-la-industria-contra-la-pirater%C3%ADa-y-el-contrabando&Itemid=534
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=143141:empresarios-piden-blindar-a-la-industria-contra-la-pirater%C3%ADa-y-el-contrabando&Itemid=534
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=143140:hugo-alejo-respalda-la-llegada-de-gerardo-islas-a-dirigencia-del-panal&Itemid=535
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=143140:hugo-alejo-respalda-la-llegada-de-gerardo-islas-a-dirigencia-del-panal&Itemid=535
http://www.imagenpoblana.com/index1.php
http://www.imagenpoblana.com/index1.php
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Evalúa, este país presenta niveles de endeudamiento inferiores como porcentaje del PIB a los de Estados Unidos 
(94,4 % del PIB), Alemania (80 %) o Brasil (60 %), pero muy superiores al de países como Chile (6 %). 
(Imagen)  
http://www.imagenpoblana.com/index1.php 

 
IMAGEN POBLANA  

 Trabaja SEDIF en agilizar procesos de adopción 
Tras entregar a dos menores en adopción al mismo número de familias, la presidenta del Patronato del Sistema 
Estatal DIF (SEDIF), Martha Érika Alonso de Moreno Valle, afirmó que desde el inicio de este gobierno se ha 
trabajado, de manera interna y externa, para que el compromiso de agilizar el proceso de adopción se refleje en 
más niños integrados a un hogar, pues había familias que llevaban más de 5 años en lista de espera. Indicó que a 

la fecha se han materializado importantes reformas como que el Consejo Técnico de Adopciones sesione cada mes 
y medio, ya que antes las sesiones se hacían cada 4 meses, además de la aprobación de la iniciativa para agilizar 

el proceso de adopción, la cual fue aprobada el pasado 1 de junio gracias al apoyo conjunto de los poderes 
Ejecutivo, Judicial y Legislativo. Alonso de Moreno Valle dijo que también se ha trabajado de manera muy intensa 
con la Escuela para Padres Adoptivos, gracias a la cual, además de ser un respaldo y foro de intercambio de 
experiencias para los padres, se ha generado mayor consciencia sobre la adopción de niños mayores de 5 años.. 
(Imagen)  
http://www.imagenpoblana.com/index1.php 
 

 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Se desgarran las vestiduras pseudoinvestigadores del INAH 
La Justicia federal demanda al Gobierno de Eduardo Rivera Pérez, dar a conocer qué tipo de permisos, así como 

los argumentos que se tomaron para autorizar los trabajos del Viaducto Zaragoza que abarcará algunas calles 
aledañas al bulevar 5 de Mayo. Lo anterior lo dio a conocer Rosalba Loreto, investigadora del Instituto de Ciencias 

Sociales y Humanidades de la BUAP, quien junto con otros investigadores del INAH, insistieron en que está el 
riesgo del título de Patrimonio de la Humanidad por la ejecución de ese proyecto. Explicó que ganó un amparo por 
medio del cual ya se exige al gobierno local dar a conocer los documentos que acreditan los permisos, además de 
explicar del por qué no defender la zona monumental del Centro Histórico. (Elvia Cruz)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Ciudad-&id=39760 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Piden padres a SEP adelantar horario de invierno 
Debido a la intensidad de los fríos que se han dejado sentir por las mañanas en gran parte de la entidad poblana; 
el presidente de la Asociación Estatal de Padres de Familia (AEPF), Alejandro Águila Argüelles, solicitó la 

Secretaría de Educación Pública (SEP), adelantar el horario de invierno.  Aunque el propio titular de la SEP  dijo la 
semana pasada que está en análisis que se adelante el horario, el representante de los paterfamilias  consideró 
que es necesario  que lo más pronto posible se recorra media hora la entrada  a clases.  Argumentó que a través 

de oficios, se solicitará a la dependencia  la valoración  de adelantar  el horario, pues la finalidad es que  los niños 
no padezcan de  enfermedades respiratorias. Así, la petición es que en los casos del turno matutino entren media 
hora más tarde. (Elvia Cruz) 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Educaci%F3n-&id=39759 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Disputan 120 priístas una diputación federal y 13 una senaduría: Lastiri 
El dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Juan Carlos Lastiri Quirós, informó que existen 
120 priistas que buscan la candidatura de su partido para una diputación federal y 13 que buscan ocupar una 
curul en el Senado de la República el próximo año.  Durante una entrevista en el Hotel Camino Real del Centro 
Histórico, el líder priista indicó que todos los priistas tienen el derecho de buscar algún cargo de elección popular 
a través del PRI, aunque dejó en claro que el tricolor solo postulará a priistas que garanticen el triunfo en los 
comicios del 2012 Lastiri Quirós garantizó que los candidatos del PRI a senadores y diputados federales serán 

militantes con alto grado de conocimiento, de confianza, que sean factor de unidad y que tengan ascendencia en 

el electorado, en la militancia y en las bases del Revolucionario Institucional. (Elvia Cruz) 

http://www.imagenpoblana.com/index1.php
http://www.imagenpoblana.com/index1.php
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Ciudad-&id=39760
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Educaci%F3n-&id=39759
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http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-
&id=39755 
 

 
 

RETO DIARIO 

 PRI palomea a Villanueva Lomelí para ocupar titularidad del OFS 

El PRI dio su visto bueno al presidente del Consejo Nacional de Licenciados en Administración, David Villanueva 
Lomelí, para ocupar la titularidad del Órgano de Fiscalización Superior (OFS).   Tras la renuncia de Víctor Manuel 
Hernández Quintana, el partido exaltó su profesionalismo, experiencia y relación con muchos actores políticos del 
estado, incluido el gobernador Rafael Moreno Valle. (Arturo Cravioto) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--PRI-palomea-a-Villanueva-Lomeli-para-
ocupar-titularidad-del-OFS&id=23530 
 

RETO DIARIO 

 Diputados inconformes con resultado de evaluación del CEEY 
Diputados descalificaron la evaluación del Centro de Estudios Espinosa Yglesias al Plan Estatal de Desarrollo 2011 

– 2017. Legisladores del PRI, PAN y Movimiento Ciudadano rechazaron su metodología al  descubrir 
inconsistencias cuando fueron evaluados por esa agrupación meses atrás. El Dr. Enrique Cárdenas, presidente de 
la asociación, otorgó calificación de 4.3 al documento del mandatario poblano Rafael Moreno Valle al detectar 
desarticulación de objetivos, metas y planes de gobierno. (Hugo Sánchez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Diputados-inconformes-con-resultado-de-
evaluacion-del-CEEY&id=23528 

 
 

RETO DIARIO 

 Propondrá IP sus ''gallos'' en elección Orfise 
El presidente del Consejo de Organismos Empresariales, Luis Gerardo Inman esperará los tiempos del Congreso 
del Estado antes de revelar los nombres de sus candidatos a presidir el Órgano de Fiscalización Superior. En 
conferencia de prensa, mencionó que algunos afiliados al Colegio de Contadores Públicos de Puebla han 
manifestado su interés de anotarse a la terna ciudadana que presentarán diferentes organismos privados. Por su 
parte, Francisco Rodríguez Álvarez, presidente estatal de la Confederación Patronal de la República Mexicana 
(Coparmex), informó que emitirán cartas de apoyo a profesionistas que reúnan requisitos técnicos y morales. 

Expresó su deseo de que el Congreso del Estado le otorgue valor a la trayectoria de sus propuestas para evitar un 
caso similar al nombramiento del tercer integrante en la Comisión de Acceso a la Información Pública en 
diciembre 2010. (Hugo Sánchez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Propondra-IP-sus-''gallos''-en-eleccion-
Orfise&id=23527 
 

RETO DIARIO 

 Exige CCE nombramiento ciudadano en el Orfise 
El Consejo Coordinador Empresarial confió en que los diputados poblanos elegirán de una terna ciudadana al 

próximo titular del Órgano de Fiscalización Superior del Estado de Puebla (Orfise), dejando a cada organismo 
privado la libertad de proponer a sus candidatos.  Luis Rodríguez Fernández, presidente del organismo, afirmó 
que las mejores propuestas saldrán de las universidades y sociedad organizada para no repetir errores de antaño 
como nombramientos afines a grupos partidistas.   Dijo que no bastaría ser expertos en el tema de la fiscalización 
de cuentas públicas o aspectos contables sino gozar de ética, honorabilidad y confianza de la ciudadanía.  (Hugo 
Sánchez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Exige-CCE-nombramiento-ciudadano-en-el-

Orfise&id=23526 
 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-&id=39755
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-&id=39755
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--PRI-palomea-a-Villanueva-Lomeli-para-ocupar-titularidad-del-OFS&id=23530
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--PRI-palomea-a-Villanueva-Lomeli-para-ocupar-titularidad-del-OFS&id=23530
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Diputados-inconformes-con-resultado-de-evaluacion-del-CEEY&id=23528
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Diputados-inconformes-con-resultado-de-evaluacion-del-CEEY&id=23528
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Propondra-IP-sus-''gallos''-en-eleccion-Orfise&id=23527
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Propondra-IP-sus-''gallos''-en-eleccion-Orfise&id=23527
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Exige-CCE-nombramiento-ciudadano-en-el-Orfise&id=23526
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Exige-CCE-nombramiento-ciudadano-en-el-Orfise&id=23526

